
― 地区社協総会と地区安全会議役員会が開催されました ― 

 

５月 19 日(土)公民館ホールにて、19 時より佐鳴台地区社会福祉協議会(＝地区社協）が、続

いて 20 時半より佐鳴台地区安全会議の役員会が開催されました。 

地区社協・安全会議とも、会員として佐鳴台自治会や民生・児童委員、商店街繁栄会、老人ク

ラブ、その他各種団体が加盟していますので、その活動は多くの住民の皆さんに関係のある

会となっています。 

地区社協の総会では、二橋会長の挨拶の後、市社会福祉協議会の本間事務局長、市福祉部

の村木専門監から地区社協への祝辞が述べられました。  
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19 年度に地区社協が予定している活動内容のうち、特筆すべきものに「高齢者への家事サー

ビス」があります。 

これは、ボランティアを募り、支援を必要とする高齢者への家事の手伝いをするもので、初年度

は無償(費用を地区社協が負担)とする試みです。 

 

地区安全会議役員会では、二橋会長の挨拶の後、別組織の地域安全推進員会の班長でもあ

る飯尾正勝氏より、設立当初からこれ迄の活動の経緯と現状についての説明があり、議事に

入りました。 

この他、上田交番長より「街をきれいにするほど犯罪が少なくなる」として、ニューヨークや北海

道すすき野での改善の実例を話されました。 

又、高橋小学校長から「地域防犯安全ボランティアの募集」についての提案がありました。  

 

地区安全会議役員会では、二橋会長の挨拶の後、 

安全会議の監事で別組織の地域安全推進員会の 

班長でもある飯尾正勝氏より、設立当初から 

これ迄の活動経緯と現状についての説明があり、議事に入り

ました。  

この他、上田交番長より「街をきれいにするほど犯罪が少なくなる」として、ニューヨークや札

幌市すすきの地区での改善の実例を話されました。また、高橋小学校長から「地域防犯安全

ボランティアの募集」についての提案がありました。 

地区社協総会での決議事項等は後日「地区社協ニュース」による回覧や「地区社協だより」

による各戸配布で、又 安全会議で高橋校長よりの提案内容も自治会経由の回覧で、詳細

のお知らせが回ることとなっています。  

(H18.05 編集子)

 


